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体育

中国媒体几乎没有人去
关注约旦队，给人的感觉好
像约旦队实力弱到不值一提
似的，但事实是，约旦队早已
进军十强赛，而中国队早已
出局。2月28日下午，由于很多
前来广州采访的足球记者忙
着去跟当地的同行踢球联
欢，约旦队的新闻发布会显
得非常冷清，对此约旦主帅
阿德南表示“没什么大不了
的，我们不会在意这些”，“最
重要的永远是成绩”。

约旦队2月25日便抵达广
州，随后他们一直坚持一天
两练，全力准备客场挑战中
国队的比赛。一位通晓阿拉
伯语、与约旦队接触颇多的
中国记者介绍说，约旦队虽
然已经出线，但并没有放松
的意思，“约旦队特别珍惜跟
中国队过招的机会，而且他
们一心想着打好十强赛进军
世界杯决赛圈，为了实现这
个梦想，他们可不想松气、不
想在20强赛最后一场比赛中
输给中国队”。有人私下里向
约旦队一名随队官员表示

“中国队赢球欲望很强”时，
得到的回答是“据我了解，去
年中国队到约旦打比赛时，
赢球的欲望同样很强，但那
场比赛笑到最后的是我们”。

(广州2月28日电)

今日主场对阵约旦队

告别演出，国足不想演砸
本报记者 李志刚

约旦队暗暗磨刀

本报记者 李志刚

2月29日下午，中国队坐
镇主场广州迎战约旦，这是
2014巴西世界杯亚洲预选赛
20强赛最后一轮的一场比赛，
遗憾的是，中国队已经早早地
丧失了从小组中突围晋级十
强赛的资格。亚冠、中超联赛
近在眼前，不少中超俱乐部对
于中国队在这样一场比赛中
抽调自己的球员颇有怨言，但
国足主帅卡马乔坚持认为“比
赛就是比赛，没有重要与不重
要、关键与不关键的分别”，

“是的，我们无法晋级十强赛
了，但难道这就意味着我们可
以不重视这场比赛了吗？我认
为所有的比赛都应该引起充
分的重视，如果连主场打约旦
这场比赛都打不好、都拿不下
来，中国队今后还怎么面对真
正的硬仗、恶仗？”

出口驳斥李章洙

卡马乔与李章洙作为中
国足球界重金聘请来的两大
外籍名帅，似乎一直在暗地里
较劲，就连李章洙通晓汉语这
件事，都让卡马乔感觉不大舒
服。几天之前，李章洙表示“中
国足协应该按照国际足球界的
惯例办事，不能动不动就搞国
足长时间集训，俱乐部球队的
利益应该得到重视”，虽然老李
没冲卡马乔开炮，但卡马乔在
这种关口却跳出来替足协说话
了，“恒大队代表广州，我们代
表中国，这根本就没什么可比

性，我们显然重要得多。”
“我们是按照自己的计划

准备比赛的，别人说什么都没
有用。”卡马乔随后特意补充
了一句，“6月份我们还会安排
两场热身比赛，这件事情不会
更改”。

伤病员不是问题

中国队目前已经公布了
参加29日中约之战的23人名
单，记者注意到冯潇霆的名字
不在其中，据说这是因为小冯
在训练中旧伤复发只能选择
放弃。如此一来，中国队中的
正印中后卫便只剩下赵鹏和
张琳芃两个人了，卡马乔却浑
然不将所谓的“中后卫危机”
当回事，“这种情况我们不是
第一次遇到了，肯定会有办法
解决的。”

“苑维玮、刘健都可以打
中后卫啊，我一直想看看他们
的表现还没找到机会呢。”在
卡马乔的眼里，“伤病加剧”不
仅不是危机，反倒是一个契
机，可以让自己考察到更多的
东西。当记者提到几名“90后”
球员还没有得到实战机会时，
卡马乔强调，“在他们这个年
龄，能在国家队里感受一下气
氛已经很不错了”。

在28日早上的训练课上，
卡马乔业已将自己的主力阵
容全盘托出，并放手让这一套
阵容与替补球员打了将近30
分钟的对抗，根本不怕约旦队

刺探军情。“如果我们有那个
实力，打出了状态，约旦队是
绝对不能阻止我们胜利的脚
步的。”卡马乔这样给球员鼓
劲。而在这堂训练课结束之
后，中国队球员难得地活泼了
一回，在助理教练加斯帕的带
领下，将另一名助教加列戈推
倒在地，然后一拥而上将加列
戈压在了下面，球场上空也飘
扬起了难得的笑声——— 这是
心中有数格外放松还是强颜
欢笑故作坚强？卡马乔对于胜
利表现得无比渴望，但他想赢
球，中国队就一定能赢吗？29
日下午答案便将揭晓。

(广州 2月 28日电)

卡卡马马乔乔渴渴望望一一场场胜胜利利。。（（资资料料片片））
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